

Groupe Kremer

Depuis quatre décennies, Kremer innove dans le levage.
Zone de Villemenant avenue du paquebot France.

Cet établissement a été créé par Monsieur André Kremer en 1977. Josette son épouse assure l'administratif.

En 1992, ses deux enfants, Laurence et Sébastien intègre cette belle société. A ce jour, ils en sont co-gérants.

En 1993, les établissements kremer saisissent l'opportunité de racheter un établissement similaire à Dijon (10 salariés)
Les Corderies et Câbleries de Bourgogne.

En 2012, nait le groupe kremer, 4 ans plus tard, Laurence et Sébastien lancent un assistant de maintenance numérique, TEMIS.

1977 – 2017, quarante années de levage, 40 employés sur les deux sites.

Elle crée plusieurs matériaux de levage, comme par exemple un Palonnier pose de rails de ligne à grande vitesse d'une longueur de 80 mètres, mais également un palonnier pour levage de tramway.

Le groupe Kremer collabore avec de nombreuses entreprises comme Kaolis, Aperam, SNCF etc.